

---

# PlantaDoce.

---

Empresa

## Grupo Casablanca crece en el sector geriátrico y adquiere la Residencia Maguilar

La compañía ha comprado el negocio y ha suscrito un acuerdo de arrendamiento a treinta años con la firma de Valdemoro, en Madrid. Además, adecuarán 150 metros cuadrados en la planta baja del centro.

PlantaDoce  
12 sep 2018 - 11:35

**Grupo Casablanca crece en el sector geriátrico y adquiere Residencia Maguilar**

Grupo Casablanca crece en el sector geriátrico. La compañía española ha suscrito un acuerdo de arrendamiento en régimen de alquiler a treinta años con la sociedad Hotel Residencia Maguilar para gestionar este centro de 178 camas, situado en la localidad madrileña de Valdemoro.

**La compañía gestionará el centro, integrando a su plantilla y activos, sobre los que el grupo aplicará inversiones destinadas a la reforma y actualización de las instalaciones.** Entre las actuaciones previstas, se renovarán equipos, se redistribuirán espacios y se adecuará un local en bruto de 150 metros cuadrados en la planta baja, informa *Alimarket*.

La nueva residencia se integrará en la red de Casablanca con el nombre de Casablanca Valdesur. En la actualidad, Casablanca ya gestiona en propiedad una residencia de 160 camas en Valdemoro y un complejo de viviendas para mayores con 252 plazas. Según la compañía, la obra pueda estar entregada en marzo y la residencia entrará en funcionamiento en junio de 2019.

En 2017, el grupo Casablanca ingresó un agregado de 18,5 millones de euros, frente a 16,4 millones de euros del año anterior. La plantilla de la firma asciende a 516 trabajadores